

"Perdona que te diga pero eres un machista" es la campaña de Petrer para el 25N

05/11/2020



La Concejalía de Igualdad y Servicios Sociales del Ayuntamiento de Petrer ha presentado la **campaña de sensibilización** que este año se pone en marcha con motivo del **Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, el 25 de noviembre, fecha que no se podrá conmemorar**. El foco lo ponen en quienes tienen actitudes machistas, para poner freno a esta lacra. El mensaje central de la campaña es "Perdona que te diga pero eres un machista". Los mensajes que protagonizan la campaña giran en torno a cuatro ámbitos diarios en los que desde la concejalía se detectan actitudes machistas y sexistas como son el laboral, el trabajo doméstico, la pornografía y la amistad entre

hombres y mujeres.

La **alcaldesa de Petrer, Irene Navarro**, ha afirmado que "muchas veces tenemos demasiadas frases y actitudes interiorizadas que las damos por normales y no lo son". Navarro también ha resaltado que **este tema "requiere del compromiso de toda la ciudadanía"**. La edil de Igualdad, Ana Tortosa, ha señalado que Petrer está trabajando en el **primer Plan de Igualdad interno de la institución y en el segundo Plan de Igualdad del municipio**, "herramienta transversal a toda la ciudad en el que se tienen en cuenta las aportaciones de asociaciones, colectivos, empresas...".

La alcaldesa ha lamentado que este año, por la situación sanitaria de pandemia, no se puedan organizar las actividades de otros años desde la concejalía ni salir a las calles, pero ha animado a que desde todos los hogares se “tengan gestos reivindicativos” en torno al 25N, sugiriendo que “se decoren balcones, se lancen

mensajes,...”. La promotora de Igualdad de Género, **Miriam Alberola**, ha explicado que han querido **poner el foco en los mensajes, que son muy potentes y que seguro que no dejan indiferente a nadie al mostrar claramente y sin tapujos actitudes que lamentablemente vemos a diario**”.